
Auf Nachfrage des Abg. Dr. Lamberty bezüglich des Sachstandes im Moderationsverfahren zum 
geplanten Bau einer Fahrradbrücke in Windeck-Dreisel antwortete Dr. Sarikaya, der Moderator 
habe vorgeschlagen, neben der geplanten Brücke auch eine Parallelführung am „Schwarzen 
Weg“, nördlich der Eisenbahntrasse zu bauen. Über diesen Vorschlag werde der Beirat der 
Unteren Naturschutzbehörde in seiner nächsten Sitzung im Dezember beraten.  
 
 
 
Weitere Wortmeldungen lagen nicht vor. Somit schloss der Landrat den öffentlichen Teil der 
Sitzung. 
 


